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Повестка дня:

1. РезулЬтатЫ анкетИрования об Удовлетворенности родителей (законных

представителей) деятельностью VlБДОУ j\Г9 1 .

2. Контролъ по организации питания и медицинского обслуживания

воспитанников МБfiOУ JrГg 1.

3. Привлечение дополнительных денежных средств на улучшение
матери€lJIьно-технической базы.

Присутствуют:
Шамкова Яна Игоревна - председатель УС (родитель);

Бондарева Е.М- секретарь УС
Члены Управляющего совета:
Медюлянова О.С. - воспитатель
Бобкина Татьяна Александровна- родитель
Захарченко Л.С. - заведующий
По первому вопросу слушали заведующего Захар'lенко л.с. JIариса

с]таiлислitвовна расск€tзаJIа) что в анкетировании приняло участие з2

человека, что составило 96 % от возможного числа респоНдентоВ. ТакоЙ

процент указывает на то, что родители (законные представители), готовы на

взаимодействие и сотрудничество. Анаlrизируя данные анкет, можно сделать

вывод, что большинство родителей (законных представителей) оценивают

общий уровень качества образования В детском Саду, который посещает их

ребенок достаточно высоко, о чем говорят результаты анкет, соответственно

82% - отлично, 16 % хорошо, удовлетворительнО оцениваеТ 2 %.

отношения между воспитателями и ребенком_оценили, как доверительные,

заботливые 66 % и доброжелательные 30 %. 89 Оh, еслИ бЫ быЛ выбор,

предпочли бы не отдавать ребенка в другой детский сад и порекомендов€lJIи

бы его своим знакомым и родственникам. Таким образом, I\4Бдоу }{ь 1 имеет

все необходимые условия для проведения воспитательно-образовательной

деятельности с детьмина высоком современном уровне.
материаJIьно-техническая база учреждения, оснащение детского сада

педагОгичесКими, методИческимИ пособИямИ И матерИ€IJIами дает

возмоЖностЬ отличНо оргаНизоваТь жизНь детеЙ так, чтобы каждому ребенку

было комфортно, уютно, хорошо; чтобы дети каждый день с удовольствием
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посещали детский сад. Работа учреждения многогранна и многопланова, в
центре этой огромной работы находится только ребенок. Это смысл и цель
всей педагогической деятельности нашего коллектива.
За 4 человек, против 0 человек.

РЕШИЛИ:
1.1. Единогласно принять результаты анкетирования

удовлетворенности родителей (законных представителей)
деятельностью мБдоу Jф 1 к сведению и считать их
удовлетворительными.

по второму вопросу слушали Захарченко л.с. которая рассказала о
выполНениИ меропРиятий пО обеспечению охраны и укрепления здоровья
детей, выполнении санитарных норм, ежедневно выполняется витаминизация
третьих блюд аскорбиновой кислотой. Лариса Станиславовна рассказала о
питании детей в детском соду, дети получают полезное сбалансированное
четырех р€Iзовое питание на основе примерного меню, утвержденногозаведующим, пища готовиться только запеченная, отварная, жареных блюд
не допускается. Продукты закупает завхоз, имеются сертиф"пui", качества,
закупленная продукция качественная, ведется ее учет в бракеражном
журнале. СоблЮдаютсЯ правила хранения. Технологическая и кулинарная
обработка продуктов, направленная на сохранность исходной пищевой
ценноСти, а также высокИе вкусОвые качесТва блюд соблюдаются. Закладка
продуктов производиться в соответствии с нормами указанными в меню.
ВыхоД блюД соответствуеТ. Бракераж готовой продукции производиться
комиссией в соответствии с приказом заведующего. Замечаний по
организации питания не выявлено.
РЕШИЛИ:

2.1. Признать работУ мБдоУ J\b 1 по обеспечению охраны и
укрепления здоровья детей, выполнение санитарных норм
положителъной. Признать положительной работу детского сада по
осуществлению контроля, за качеством поступающей и
приготовленной пищи.

По третьемУ вопросу слушали члена Управляющего совета Бондареву Е.м,
которЫй расск€lз€шIа, что для полноценного обучения воспитанников данного
учреждения необходим экран для мультимедийного проектор&, в связи с
чем, предлагаю привлечь спонсоров для благотворительного пожертвования
на данное приобретение, а также необходима" фанера для оформления
игровых площадок доУ для улучшения матери€tJIьно-технической базы
МБДоУ J\b 1. Щругих предложений не поступило.

3.1. Провести ан€шиз предпринимателей, осуществляющиЙ свою
деятельность на территории поселения, написатъ письма с
обращением, в связи с привлечением на приобретение экрана для
мультимедийного проектора и строительного материаJIа в виде
фанеры.

Председатель Управляющего со Шамкова Я.И.
Секретарь Управляющего совета Бондарева Е.N4,
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